

# Beachvolleyball-Anlage Aesch



Die Beachvolleyball Anlage befindet sich auf der Sportanlage Löhrenacker. Beachvolleyball ist eine adaptierte Version des Hallen-Volleyballs und ermöglicht auch Personen ohne Vereinszugehörigkeit, draussen Volleyball zu spielen.

<b>Öffnungszeiten</b>	immer geöffnet Ein weiteres Feld befindet sich im Schwimmbades Aesch-Pfeffingen, dieses ist jedoch den Nutzern des Schwimmbades vorbehalten.
<b>Kosten</b>	Kostenlos

## Sportanlagen Löhrenacker

Landskronstrasse

4147 Aesch

[Routenplaner](#)

Tel. 0041 61 756 77 77

[Zur Webseite](#)

